

Tenemos la satisfacción de disponer del número de la revista Nuevo Hospital correspondiente al mes de junio de 2025.

Incluimos en el apartado de originales un trabajo de López Belinchón y colaboradores del Servicio de Anestesiología y Reanimación, que hace una interesante actualización de los criterios de derivación a la Unidad del Dolor para aquellos pacientes con dolor crónico. al concepto de cuadro de mando y su aplicación de cara al registro de la lista de espera quirúrgica. Sutil Rodríguez, enfermera del CAZA, docente en la Escuela de Enfermería de Zamora, con la colaboración de enfermería del CAZA y Centro de Salud de Toro, así como matronas del CAZA, presentan un estudio transversal de la realización de debates académicos en el ámbito de los estudios de grado de Enfermería. Por su parte, Pacheco Corchado, de la Unidad de Contabilidad (Contabilidad Analítica) en Gestión Administrativa, aporta un análisis estadístico de género por categorías y niveles profesionales de los profesionales del CAZA y su evolución entre 2022-25.

En lo referente a casos clínicos, Hernández Vecino y colaboradoras del Servicio de Ginecología y Obstetricia describen un infrecuente caso de neumotórax catamenial en mujer fértil y revisan asimismo un ejemplo del diagnóstico intraútero de riñón en herradura. Grande Rubio y colaboradoras del mismo Servicio anteriormente mencionado, aportan un caso de hemangioma congénito no involutivo. Finalmente, de Vega Fidalgo y colaboradores del Centro de Salud Parada del Molino de Zamora, describen un ejemplo de síndrome de Eagle.

Queremos dar nuestra despedida a Mar Burgoa Arenales, que por razones personales no continuará formando parte del Comité Editorial de nuestra revista. Le agradecemos su dedicación el tiempo que ha estado con nosotros.

Para terminar quiero señalar que el Comité editorial ha actualizado las normas de publicación incluyendo un apartado concerniente a la autoría del personal sanitario en formación (MIR, PIR, EIR).

Como es habitual, expongo mi reconocimiento al esfuerzo de los autores de los trabajos recibidos. Mi más cordial saludo para todos los miembros del CAZA.

Nicolás Alberto Cruz Guerra  
Director de revista Nuevo Hospital